



## Dumba Kultur donne le rythme !

publié le 21/05/2015

### *Descriptif :*

Le groupe Dumba Kultur était présent cet après-midi au lycée grâce à la décentralisation de Musiques Métisses. Deux classes ont participé à un atelier de création d'une rythmique insolite avec les musiciens.

Créé il y a 22 ans, le groupe qui vient du Burkina Faso mélange plusieurs influences allant du traditionnel au rap, hip-hop, électro, rock, reggae. Les musiciens jouent des instruments traditionnels acoustiques et des instruments amplifiés comme guitare, basse ...

Lors de l'atelier les jeunes de 2nde bac pro Technicien Constructeur bois et 1ère année de CAP Maintenance des bâtiments de collectivité ont exploré les pistes du slam, des percussions corporelles et vocales et des improvisations rythmiques. C'était un bon moment d'échange avec les musiciens.





Issa marque la cadence.



